

Betreff

Ermöglichung einer hybriden digitalen Teilhabe an Bürgerversammlungen (BV) z.B. durch eine Bürgerbeteiligungs-App

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Die Bürgerversammlung (BV) möge beschließen:

Die Stadt München (LHM) wird aufgefordert, neben der bisherigen Teilnahme und Abstimmung in Präsenz, eine digitale Infrastruktur zur hybriden Beteiligung an BVen bereitzustellen. Ziel ist es, z. B. durch eine Bürgerbeteiligungs-App oder eine vergleichbare digitale Lösung, die direkte demokratische Mitwirkung zu stärken und mehr Bürgerinnen und Bürgern die Teilnahme an der BV und den Abstimmungen zu ermöglichen - auch ohne physische Anwesenheit vor Ort.

Begründung:

Die hybride Form der Beteiligung erweitert die demokratische Teilhabe erheblich. Bürgerinnen und Bürgern, die aus gesundheitlichen, beruflichen oder anderen Gründen nicht persönlich an der BV teilnehmen können, erhalten dennoch die Möglichkeit, sich zu informieren und aktiv mitzubestimmen.

Digitale Beteiligung senkt die Hürden zur Mitwirkung, fördert das Interesse an kommunalpolitischen Themen und trägt dazu bei, die politische Teilhabe breiter Bevölkerungsschichten sicherzustellen